

Rhesi, Generelles Projekt

Unsere Anträge auf Akteneinsicht nach dem Umweltinformationsgesetz waren erfolgreich. Wir haben nicht nur die Projekt- und Planunterlagen zum Generellen Projekt erhalten, sondern können auch bis Ende des Jahres eine Stellungnahme zum Generellen Projekt abgeben. Dabei setzen wir wieder auf grenzüberschreitende Zusammenarbeit und erstellen sie gemeinsam mit den anderen Umweltorganisationen der Plattform Lebendiger Alpenrhein.

Bilder: Frutzmündung heutiger und visualisierter Zustand © Hydra-Institute

